

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Alterskamerad spendete für Jugendfeuerwehr

Beigetragen von JNN am 07. Nov 2024 - 11:05 Uhr

Über Besuch von der Jugendfeuerwehr Juist durfte sich in dieser Woche Alterskamerad Reinhard Meyenburg freuen. Dieser feierte kürzlich seinen 80sten Geburtstag und hatte hierzu Freunde und Bekannte, unter anderem auch eine Abordnung des Kommandos, zu einer kleinen Feierstunde eingeladen.

Meyenburg, der Träger des Ehrenzeichens für über 60-jährige Mitgliedschaft in der Inselfeuerwehr ist, verzichtete hierbei auf Präsente seiner Gäste, und bat stattdessen um eine Spende zu Gunsten der Juister Jugendfeuerwehr. Ebenfalls ließ es sich der Alterskamerad nicht nehmen, die gesammelte Summe selbst noch aufzustocken. So konnte die Abordnung der jüngsten Abteilung der Wehr eine beachtliche Spende entgegen nehmen und bedankte sich hierfür beim Jubilar.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

